
Eine wahrlich engagierte Frau und Mutter hat sich in ihrer Betroffenheit eine
große Mühe gemacht, um mit ihren Worten in diesem offenen Brief aufzurütteln.

Ergeht per E-Mail an:

Den Herrn Bundespräsidenten

Das in regelmäßigen Pressekonferenzen angstmachende, panikverbreitende, Fakten ignorierende
4er-Gespann

Sämtliche National- und Bundesräte

Die im Fahrwasser und durch finanzielle Zuwendungen an der Kandare agierende Presse

Den investigativen, ehrlichen, aufklärenden, sich nach Fakten richtenden Journalismus

Verwandte, Freunde, Bekannte und Kollegen egal welcher Einstellung

Andere private und geschäftliche Kontakte in meinem E-Mail-Account-Verteiler

Ergeht per Ausdruck an:

Sämtliche Haushalte, die ich persönlich und mit Hilfe anderer erreichen kann, die für ein weiteres 
selbstbestimmtes Leben unter Einhaltung aller ethischen Aspekte eintreten

Offener Brief

Sehr geehrte verantwortliche Politiker*innen, sehr geehrte Mitmenschen!

Es ist so traurig und unglaublich, wie der Großteil unserer Weltbevölkerung unter dem Deckmantel
der „Gesundheitspolitik“ ihrer Freiheit, ihrer Rechte, ihrer Selbstbestimmung und ihrer Gesundheit 
beraubt wird!

Und es ist zutiefst fahrlässig und schändlich von unseren ausgewählten Politikern und vielen 
Medien, wie mutige Menschen - bis vor kurzem angesehene und renommierte Wissenschafter, 
Ärzte und Journalisten - diffamiert, in Ecken gedrängt, nicht gehört und ignoriert werden! Nur weil 
sie versuchen, diesen ganzen Skandal, diese unglaubliche Missachtung aller Menschen ans Licht 
zu bringen!

Es erschüttert mich außerordentlich, dass so viele Menschen in unserem Land und auch 
anderswo dies Alles nicht hinterfragen und sich informieren und einfach alles glauben und 
hinnehmen und ja, sogar andere Menschen, die anderer Meinung sind, angreifen, attackieren, 
anzeigen,  diskreditieren, demütigen und ausgrenzen!

Da frage ich euch alle: Hat das die Welt nicht schon einmal so erlebt? Gab oder gibt es hier nicht 
die eindeutige Meinung dazu, dass sich so etwas nie wieder wiederholen darf?

Und jetzt frage ich euch: Passiert nicht genau das jetzt? Geschürt von Politik und Mainstream-
Medien, die offensichtlich genau das bezwecken?

Warum steht im Raum, dass Menschen, die sich bis jetzt gut um ihre eigene Gesundheit und die 
ihrer Kinder und Lieben gekümmert haben, unter Zwang mit Maßnahmen zu rechnen haben, die 
ihre Gesundheit massiv gefährden werden? Und warum wurden wir Menschen in den letzten 
Monaten massiv in unserer Gesundheit und Würde angegriffen?

Eine neue virale Infektionserkrankung ist zu all den anderen schon bekannten dazugekommen!
 Ja! Mittlerweile ist bekannt, dass "Corona" bei Weitem nicht so gefährlich ist, wie ursprünglich 
angenommen! Eigentlich nicht erst mittlerweile, sondern schon, bevor unsere Gesellschaft und 
unsere Wirtschaft mit dem LockDown an die Wand gefahren wurde! Ist denn niemanden von 



ihnen bewusst, dass erst diese massiven, völlig unverhältnismäßigen Maßnahmen unserer 
Regierung die Gesundheit von uns Menschen schwerwiegend und in Vielem unheilbar beeinflusst 
haben?

Klein- und Mittelbetriebe werden ausgelöscht bzw. sind bereits verschwunden, alles wird in die 
Hand der großen, globalen Konzerne übergehen, Existenzen wurden und werden dadurch zu 
Grunde gerichtet!

Herr Bundeskanzler, Sie haben ganz deutlich gesagt, dass alles was Freude macht, ein Ort der 
Ansteckung ist!

Ja war denn das nicht immer schon so?

Haben Sie - und alle Menschen, die Ihnen vertrauen - denn vergessen, dass wir dafür unser 
Immunsystem haben?

Unser Körper ist ein Kunstwerk, eine geniale Schöpfung, der sich, wenn wir gut mit ihm umgehen, 
selbst helfen kann gegen Viren, Bakterien und anderes. Wir sind tagtäglich konfrontiert mit vielen 
Angriffen auf unseren Körper und wir können ihn durch gesunde Ernährung, viel Bewegung in 
frischer Luft, gute soziale Kontakte, FREUDE, Spaß am Leben, Feste, Körperkontakt, direkten 
Austausch über unsere Gesichtsmimik, und vielem mehr, das LEBEN bedeutet, gut und 
erfolgreich schützen!

Dafür brauchen wir keine Zwangsimpfung(en), schon gar nicht dann, wenn diese plötzlich unter 
Missachtung aller grundlegenden state of the art - Sicherheitsregeln in wenigen Monaten aus dem
Boden gestampft wird!

Sie und Ihre Medien heben diese Impfung, die da auf uns zukommt, in den Himmel, loben sie 
über den grünen Klee und lassen alle Bedenken außer acht!

Wissen Sie denn nicht, dass in den ersten beiden Phasen 46 % (also fast die Hälfte) der 
Probanden unter massiven Nebenwirkungen zu leiden hatten? Eine der Nebenwirkungen war eine
Schwächung des Immunsystems für einige Zeit!

Ungeachtet dessen wurde trotzdem in die dritte Phase übergegangen, wo es dann bei zumindest 
einer Person zu einer Rückenmarksentzündung kam.

Da stelle ich jetzt sehr kritisch in den Raum: Ist das etwa so gewünscht? Oder kann jemand 
plausibel erklären, warum darauf von unseren Politikern und in den Medien nicht hingewiesen 
wird?

Sie Herr Gesundheitsminister haben gesagt, dass Ihre Erwartung und Hoffnung ist, dass die Krise 
so manifest da ist, dass die Impfung auf freiwilliger Ebene erreicht werden kann!

Ja haben Sie denn nicht vorher nachgedacht, was Sie da sagen? Und warum schreien alle, die 
das gehört haben, nicht ganz laut auf?!

Was bedeutet dieser Satz wohl?

Sie, Herr Gesundheitsminister wünschen sich ganz Schlimmes für uns, damit sie die Impfung 
durchsetzen können! Sozusagen auf ein worst case szenario aufbauend! Eine Impfung, die mit 
Sicherheit mehr Schaden anrichten als Gutes tun wird! Und wie es ausschaut, dürfen sie, Herr 
Gesundheitsminister, ohnehin mit uns machen, was sie wollen - nachdem diese unsägliche 
Änderung des Epidemiegesetzes mit Hilfe der Sozialdemokraten durchgesetzt wurde!

Unser Immunsystem wird geschwächt durch Angst vor Verlust des Arbeitsplatzes, Angst um 
unsere Lieben, Angst vor Ansteckung, Angst vor dem Leben an sich, durch Panik, schlechte Luft, 
schlechte Ernährung, zu viel Zucker, zu viel Alkohol, Rauchen, keine Freude, Mangel an sozialen 
Kontakten, keine Körperkontakte, keine Feiern, kein Genießen des Lebens!



Ja, warum sagt uns das denn das 4er-Gespann Kurz, Angstschober, Kogler, Nehammer nicht? 
Auch ein Großteil der Ärzte sagt uns das nicht mehr - hält nur still und schaut zu!

Warum nehmen Sie uns denn all dies, was uns schützt?

Das was hier unter dem Deckmantel der Gesundheitspolitik betrieben wird, ist verantwortungslos 
und menschenverachtend!

All ihr lieben Menschen da draußen, ist euch denn nicht bewusst, dass ihr unsere Regierung 
gewählt habt, dass ihr dieser das Vertrauen ausgesprochen habt und dass ihr erwarten dürft, dass
so gehandelt wird, dass es allen in unserem Land gut geht?

Und wisst ihr denn nicht, dass die Regierenden unsere Angestellten sind und dass sie so handeln
müssen, wie wir das wollen?

Wir - das Volk, alle Bürger - sind die Arbeitgeber und das 4er-Gespann und alle anderen Minister 
und Regierungsmitglieder sind die Belegschaft – NICHT UMGEKEHRT!

Denkt nach, informiert euch, hinterfragt! Viele von euch verbringen sehr viel Zeit im Internet 
-aufgrund der Maßnahmen vermutlich noch mehr als zuvor! Nutzt diese Zeit, um dies Alles kritisch
zu hinterfragen und alle Möglichkeiten der Information auszuloten!

Dann vergleicht und macht euch euer eigenes Bild!

Fragt euch auch im Besonderen, wohin das Geld fließt, das ohnehin nicht mehr da ist und das 
„ohne Wert“ in großem Ausmaß „nachgedruckt wird“!

Fragt euch auch, warum die EU riesige Mengen von dem Impfstoff vorbestellt hat, warum 
Österreich 8 Mio. Dosen vorbestellt hat, wenn es keine Impfpflicht geben soll! Wohlgemerkt, von 
einem Impfstoff, der nicht nach den gebotenen Richtlinien entwickelt wird!

Und fragt euch auch, warum denn die Pharmaindustrie erwirkt hat, dass sie von aller Haftung im 
Falle von Schäden am Menschen befreit wurde!

Das ist doch schon sehr seltsam und erschreckend! Denn sollten Impfstoffe sicher sein, dann 
braucht sich niemand von einer Haftung befreien lassen!

Aber informiert euch selber darüber! Ihr findet all das auf seriösen Seiten!

Das Thema MNS sollte man auch mal von anderer Seite betrachten:

Bis noch vor ein paar Monaten wurde das Tragen dieses von offizieller Seite nicht empfohlen 
(dazu gehören die WHO, das RKI …) - dann plötzlich ein Umschwenken - warum das?

(Dazu vielleicht kurz angemerkt - zum Drüber-Nachdenken und zum Hinterfragen - dass die WHO 
zu einem großen Prozentsatz von Pharmaunternehmen finanziert wird).

Doch zurück zum MNS: Ob dieser wirklich nützt oder vielmehr eher schadet, da gibt es 
widersprüchliche Aussagen, jedoch gibt es Studien, die eine starke Erhöhung des Kohlstoffdioxid-
Gehaltes unter der Maske belegen und dies ist nachweislich gesundheitsgefährdend!

Zudem reagiert unser Gehirn sehr empfindlich auf Sauerstoffmangel und es gibt Zellen, die nicht 
länger als drei Minuten ohne Sauerstoff überleben können!

Und sollte nicht eine Abwägung von Nutzen und Schaden an erster Stelle stehen?

Wenn gesunde Menschen einen MNS tragen müssen, steht das in keiner Relation zum Nutzen, 
da das Risiko jemanden mit einer Krankheit anzustecken bzw. von jemandem mit einer Krankheit 
angesteckt zu werden, die ja mittlerweile in die Reihe von anderen Infektionskrankheiten 
eingeordnet werden kann, sehr gering bis gar nicht vorhanden ist! Dies basiert auf Fakten - es gibt



kaum Erkrankte, kaum Infizierte, kaum Hospitalisierungen, kaum Intensivpatienten! Nicht mehr 
oder weniger als bei anderen Krankheiten auch! Es gibt lediglich positiv Getestete und die werden 
naturgemäß mehr, wenn mehr getestet wird! Und wie viel getestet wird, das könnt ihr selbst 
überall nachlesen! Und ihr Politiker wisst es ohnehin!

Und schaut euch auch an, womit getestet wird! Dieser PCR-Test ist dafür nicht geeignet und nicht 
validiert! Dies haben auch angesehene Expert*innen der OÖ Ärztekammer in einer 
Pressekonferenz in der vergangenen Woche angemerkt und dieser Test ist mittlerweile 
Gegenstand einer Klage gegen die Verantwortlichen, die ihn in Umlauf gebracht und weltweit 
empfohlen haben!

Masken waren von jeher ein Symbol der Unterwürfigkeit und Sklaverei. Das muss man sich mal 
auf der Zunge zergehen lassen!

Und haben sich nicht alle westlichen Länder immer wieder über die Verschleierung der arabischen
Frauen empört und sogar teilweise ein Verschleierungsverbot ausgesprochen, weil es ein Zeichen
der Unterdrückung ist?

Wenn ich dann Menschen sehe, die alleine im eigenen Auto einen MNS tragen oder alleine auf 
dem Fahrrad, oder Babys in Kinderwägen unter einen MNS gesteckt werden, dann frage ich Sie, 
unsere Regierungsverantwortlichen, WAS HABEN SIE MIT DEN MENSCHEN GEMACHT???!!!

Die Empfehlung der Händedesinfektion ist absolut unverständlich, sollte es doch hinlänglich 
bekannt sein, dass ordentliches Händewaschen ausreichend ist und Desinfektion im Alltag den 
Schutzfilm unserer Haut zerstört! Die Unmengen an ungeprüften Produkten zur Desinfektion, die 
seit dieser Empfehlung auf den Markt geschmissen wurden, werden vermutlich Allergien, 
Hautekzeme und Immunreaktionen hervorrufen.

Hauptsache, die Hersteller haben ihren Nutzen davon - das mal etwas ironisch angemerkt!

Die Abstandsregel ist an Brutalität, Menschenverachtung und Grausamkeit nicht zu überbieten 
und ist in der Geschichte der Menschheit beispiellos!

Liebe Menschen aller Bevölkerungsschichten, denkt an eure Kinder!

Irgendwann, wenn alle Gegebenheiten geklärt sind, werden sie euch fragen, Mama/Papa, warum 
habt ihr da mitgemacht, warum habt ihr euch nicht gewehrt, warum seid ihr nicht für uns und 
unsere Zukunft eingetreten?!

Zum Schluss werden die Wahrheit und das Recht siegen und da wo Unrecht zu Recht wird, wird 
der Widerstand zur Pflicht und Gehorsam zum Verbrechen!

Ruft euch in Erinnerung, WIR sind das Volk und die, die uns jetzt knebeln, sind unsere 
Angestellten und müssen tun, was WIR sagen!

Gemeinsam sind wir stark!

Unsere Kinder sind unsere Zukunft und müssen die Chance auf ein freies Leben, auf Bildung, auf 
Freude, auf Kontakte zu Freunden, zu ihren Großeltern und zu allen Bezugspersonen haben! Das 
ist essentiell für ein gesundes, angstbefreites Aufwachsen! Niemand darf unseren Kindern 
einreden, dass sie Krankheit oder gar Tod zu ihren Eltern oder Großeltern bringen! Dies ist 
unverantwortlich, ja das ist ein Verbrechen an allen Kindern!

Jeder einzelne muss für seine Gesundheit selbst verantwortlich sein dürfen und muss sich gegen 
eine Gesundheitsdiktatur, die nicht im Sinne unserer Gesundheit ist, zur Wehr setzen!

WIR selbst sind verantwortlich für das, was wir denken, nicht die Medien!

Unsere Eigenverantwortung ist wieder gefragt - übernehmt Verantwortung für euch und euer 
Handeln! 



Bitte wacht auf und wenn ihr schon wach seid, helft mit, andere aufzuwecken!

Ich danke euch im Namen aller, die keine Stimme haben!

 


